

3. Otras disposiciones

CONSEJERÍA DE INCLUSIÓN SOCIAL, JUVENTUD, FAMILIAS E IGUALDAD

Resolución de 15 de marzo de 2024, de la Directora del Instituto Andaluz de la Mujer, por la que se hacen públicos los Premios Meridiana 2024.

Mediante Resolución de 27 de diciembre de 2023, del Instituto Andaluz de la Mujer, se convocan y establecen las bases reguladoras de los Premios Meridiana 2024 (BOJA núm. 2, de 3 de enero de 2024), con la finalidad de otorgar reconocimiento público a la labor desarrollada por personas, colectivos, entidades o instituciones que hayan contribuido y destacado en la defensa de la igualdad de derechos entre mujeres y hombres.

En virtud de lo expuesto, y de conformidad con el resuelvo sexto de la citada Resolución de 27 de diciembre de 2023,

R E S U E L V O

Primero. Hacer público el fallo del jurado concediendo, por modalidades, los «Premios Meridiana 2024» a las siguientes personas, colectivos, entidades o instituciones:

Iniciativas que promuevan la educación y el desarrollo de valores para la igualdad:

CEIP Reina Fabiola de Motril, por su labor promoviendo la educación en igualdad y la prevención de la violencia de género a través del concurso Araceli Morales.

Doña María Pérez González, por su trabajo en la promoción para la incorporación de las mujeres jóvenes a aquellas profesiones donde la presencia femenina sigue siendo minoritaria.

Iniciativas en los medios de comunicación, publicitarios y en las redes sociales:

Comisión de Violencia de Género del Hospital Reina Sofía, por la visibilización de la violencia de género entre la población joven.

Onda Cero Almería, por su contribución a la sensibilización y concienciación de la ciudadanía sobre la igualdad entre mujeres y hombres, así como la lucha contra la violencia de género, especialmente entre el público más joven.

Iniciativas a favor de la inclusión social o de cooperación al desarrollo:

Fundación Granadina de Solidaridad Virgen de las Angustias - Proyecto Hombre, por mejorar la calidad de vida de las mujeres que presentan problemas de salud mental y además sufren algún tipo de adicción.

Proyecto Mujer y Madre, Casa de Acogida Consolación, por su dilatada trayectoria a través del Proyecto Mujer y Madre en el acogimiento de mujeres en exclusión social, víctimas de violencia de género y/o en procesos de vulnerabilidad.

Iniciativas empresariales:

Asociación Gaditana de Mujeres con Cáncer de Mama, por el lanzamiento de la marca solidaria Alborear con la que buscan su propia forma de financiación y favorecer el acceso al empleo de las mujeres a través de un proyecto de innovación social.

Doña Mari Francis Peñarroya Espíldora, por su trayectoria empresarial y su compromiso por la igualdad desde la Dirección General del complejo hotelero Holiday World en Benalmádena (Málaga).

Red Cámara Comercio, por su apuesta por el emprendimiento empresarial de las mujeres a través del Programa de Apoyo Empresarial a las Mujeres (PAEM).

Iniciativas de I+D+i:

Doña Yolanda de la Fuente, por su entrega y labor en la investigación a favor de la igualdad y contra la violencia de género.

Doña Carmen López López, por su trayectoria al frente de la Cooperativa San Isidro Labrador de Huelma (Jaén), que cuenta con 1.600 personas asociadas.

Iniciativas de producción artística, cultural o deportivas:

Club de Balonmano Femenino Costa del Sol «Las Panteras», por su excelencia deportiva y su impacto positivo en la comunidad.

Club Atletismo Los Califas, por ser pioneros en dar espacio y visibilidad a la mujer en el atletismo.

Espectáculo Roces, por su contribución a la sensibilización y concienciación de la ciudadanía sobre la igualdad y contra la violencia de género a través del flamenco.

Manuela Ocón Aburto, por su extraordinaria carrera profesional en el cine, que le ha permitido obtener un Premio Goya y el reconocimiento del Festival de Cine Iberoamericano, entre otros.

Iniciativas contra la violencia de género:

Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Provincia de Cádiz, por su contribución en la difusión de los recursos del Instituto Andaluz de la Mujer a las mujeres víctimas de violencia de género en la provincia.

Carmen Torres de Feministas en Red, por su labor infatigable en el apoyo a las mujeres, especialmente a las víctimas de violencia de género, desde el movimiento asociativo.

Segundo. El jurado estima conceder el Premio de Honor «Carmen Olmedo Checa» a:

Doña Amalia Gómez Gómez, por su especial trayectoria en defensa de la igualdad y los derechos humanos de los colectivos más vulnerables.

Sevilla, 15 de marzo de 2024.- La Directora, Olga Carrión Mancebo.